

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.L  
UMUR 32 TAHUN MULTIPARA DI PMB TUTIK PURWANI  
SLEMAN YOGYAKARTA**

Anissatul Karimah<sup>1</sup>, Liberty Barokah<sup>2</sup>

**RINGKASAN**

**Latar belakang :** Salah satu faktor penyebab terjadinya ISK pada ibu hamil adalah menahan Buang Air Kecil (BAK) dan faktor resiko pada persalinan adalah persalinan SC, persalinan prematur, dan preeklamsi. Upaya untuk mengurangi kejadian ISK pada ibu hamil adalah melakukan asuhan berkesinambungan (*Continuty Of Care*) yang merupakan asuhan atau pemeriksaan secara lengkap untuk memantau kondisi perkembangan ibu sehingga akan menghasilkan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan KB yang berkualitas.

**Tujuan :** Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.Lumur 32 tahun multipara di PMB Tutik Purwani Sleman Yogyakarta

**Metode :** Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif, jenis penelitian studi kasus (*Case Study*).

**Hasil :** Asuhan kebidanan pada Ny.L dimulai dari usia kehamilan 22 minggu, kunjungan dilakukan sebanyak 4 kali, ditemukan masalah ketidaknyamanan sering buang air kecil dan kehamilan dengan letaklintang. Sehingga asuhan yang diberikan adalah memberikan KIE ketidaknyamanan, memberikan komplementer senam hamil dan senam kegel untuk mengatasi sering buang air kecil, serta mengajarkan posisi *knee chest* untuk membantu janin kembali keposisi normal. Persalinan Ny.L secara spontan normal dan asuhan yang diberikan adalah Asuhan Persalinan Normal (APN). Pada nifas Ny.L dilakukan asuhan sesuai KF 1, KF 2, KF 3 dan diberikan asuhan komplementer senam nifas. Pada Bayi Ny.L asuhan yang berikan sesuai KN 1, KN 2, KN 3 dan diberikan asuhan komplementer pijat bayi.

**Kesimpulan :**Asuhan berkesinambungan dan komplementer yang diberikan padaNy.L dan bayi Ny.L telah sesuai standar pelayanan kebidanan.

**Kata kunci :** Asuhan Berkesinambungan, Multipara, Kebidanan

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta